

Un projet pédagogique proposé par la commune a été mis en place à destination des écoles de Tomblaine.

Plusieurs agriculteurs sont venus dans les classes des écoles de Tomblaine pour présenter leur métier.

À l'issue de cette visite en classe, les élèves ont eu la chance de pouvoir se déplacer sur le site de

l'agriculteur/agricultrice afin de découvrir leur environnement et leurs missions. Retour sur la visite de Madame HESSE, le jeudi 3 juin, dans la classe de Madame GODEL à l'école élémentaire Badinter.

Pascale HESSE est venue un après-midi dans la classe de Madame GODEL présenter sa ferme, ses

missions et ses productions (polyculture, élevage lait et viande) aux élèves de CE1. L'agricultrice a

commencé par présenter sa ferme, les animaux dont elle s'occupe et les différents produits de sa

ferme. Elle a ensuite proposé différents jeux aux enfants afin qu'ils puissent apprendre plus sur le métier d'agriculteur, de façon ludique.

Puis, mardi 15 juin, les élèves se sont rendus dans la ferme de Madame HESSE, à Athienville, à 30 km. Durant cette matinée, ils ont pu mieux comprendre le quotidien d'un agriculteur entre traite des vaches, déplacement en tracteur et découverte des animaux de la ferme.









